

JOVENCITAS ASESINADAS EN "SANSÉBAS" TENÍAN 15 Y 16 AÑOS

CUMPLIERON LA AMENAZA



Doña Haydee Alvarado (izquierda) estaba junto a sus familiares en la Morgue Judicial. MEYUN AGUILERA



ALEJANDRA PORTUGUEZ M.
alejandra.portuguez@nacion.com

La amenazas de muerte que recibía por mensajes de texto una jovencita de tan solo 15 años se cumplieron, no solo acabaron con su vida, sino también con la de su tía de 16 años.

La quinceañera es de apellido Campos y la tía de ella se apellida Barboza. Las autoridades manejan información de que un exnovio de la quinceañera también sufrió de amenazas de muerte.

La Policía no descarta que las jóvenes hayan pagado los platos rotos de un problema del exnovio.

De momento no hay personas sospechosas por este caso.

Desaparecieron el sábado. Estas jovencitas sacaban el sexto grado en una escuela nocturna de Pavas y fueron vistas con vida por última vez el sábado.

Haydee Alvarado, madre de

Barboza, comentó que a las 2 p.m. de ese sábado su hija la llamó y le dijo que la amaba y que le dejara al papá lo mismo.

"Hablamos el sábado dos veces, una a las 10 a.m. y otra a las 2 p.m. nunca me dijo para dónde iba ni tampoco mencionó con quiénes iba a salir. Mi hija y mi nieta eran como hermanas, siempre andaban juntas", recordó Alvarado en las afueras del Complejo de Ciencias Forenses.

La joven de 16 años dejó de vivir en Guápiles desde hace un mes y se pasó a vivir con su hermana Karol, madre de la adolescente de 15 años, en Metrópolis II de Pavas.

Una de las hermanas de la quinceañera aseguró que las muchachas no llegaron a dormir el viernes.

Supuestamente, el sábado llegaron a la casa y estuvieron pasadas las 2 p.m.

Luego, un grupo de jóvenes las llevaron a buscar y ellas se subieron en un carro. Antes de salir dijeron que iban para un cumpleaños.

Los parientes dicen desconocer quién era el cumpleaños y dónde lo pretendían celebrar.

En las afueras de la Morgue permanecían juntas doña Haydee, Karol y otros familiares, quienes es-

peraban que les entregaran los restos de las muchachas para sepultarlos en el cementerio de Pavas.

Supuestamente, el sábado en la noche los allegados marcaban los números de los celulares de las muchachas y aún timbraban.

Los agentes indagaron las últimas conversaciones que mantuvieron las víctimas.

Karol Barboza, la mamá de Campos, dijo que su hija sufría una depresión desde hace seis meses, pero nunca quiso ayuda.

"Muchas veces le pregunté qué era lo que le pasaba, pero mi hija prefirió callar y solo la veía llorar. No sé quién les hizo este daño, nosotros no tenemos problemas con nadie", comentó Barboza.

Los agentes tratan de averiguar las razones de la depresión de la quinceañera.

Cruel hallazgo. Los cuerpos de las muchachas fueron hallados el sábado a las 9 de la noche en un lote baldío en la urbanización Mallorca, en San Sebastián.

Los vecinos alertaron a la Policía que en medio de un torrencial aguacero escucharon varias detonaciones y luego vieron los cuerpos que estaban boca abajo y las cabezas cubiertas con bolsas.



Los vecinos de Pavas esperaban los restos de las jovencitas. PABLO MONTELL

Los tatuajes difundidos por los medios de comunicación permitieron que sus familiares las identificaran.

En la escena del crimen autoridades encontraron evidencias importantes como casquillos, que las ayudarán a esclarecer la situación.

Si usted tiene más datos de este escalofriante suceso y puede aportar información para la investigación judicial, puede llamar al 800-8000645 o escribir al correo ci-coij@poder-judicial.go.cr del Centro de Información Confidencial.

CREO QUE...



KAROL BARBOZA
MADRE

MEYUN AGUILERA

"Me preocupé de que no llegaran a la casa, nos dimos cuenta de sus muertes porque un hermano nos avisó".